

Boletín Informativo

Programa Mundial de Alimentos

HONDURAS

2013
enero

Programa Mundial de Alimentos entrega Reconocimiento a Pizza Hut número 10

El restaurante Pizza Hut No. 10 fue el que recaudo mas fondos en la campaña Salvando Vidas (From Hunger To Hope) Honduras 2012.

Con gran alegría, los ejecutivos y colaboradores de Grupo Comidas y su restaurante número 10 de Pizza Hut, recibieron un importante reconocimiento por parte del PMA (Programa Mundial de Alimentos).

El reconocimiento fue entregado por el Representante del PMA don Miguel Barreto, quien ofreció palabras de motivación a todos los colaboradores para que sigan desarrollando la labor que realizaron durante la pasada campaña Salvando Vidas 2012, la cual significó un importante apoyo a muchas personas en condiciones de vulnerabilidad que viven en zonas rurales a las que el PMA ayuda en todo el país. El restaurante Pizza Hut número 10, fue el establecimiento que recolectó el 25 % de más de 250 mil dólares que se entregaron el año 2012 como parte de la campaña que Grupo Comidas realiza cada año para apoyar a el PMA, . Este reconocimiento viene a motivar a todos los colaboradores de los restaurantes y clientes, ya que ellos se convierten en referente para los demás establecimientos Pizza Hut y este 2013 no será el único en recibir tan importante galardón.

Grupo Comidas, durante 4 años, ha entregado mas de 9 millones de lempiras donados y esto gracias a la alianza que se ha realizado con las Naciones Unidas y el PMA.

Luchando contra el Hambre en el Mundo.



Programa Mundial de Alimentos



Boletín Informativo

Programa Mundial de Alimentos

HONDURAS

2013
enero



Yum's L.A. Visitan Proyecto Ejecutado por PMA en Honduras

Representantes de Yum's Brand para Latinoamérica visitaron la comunidad de Consonlaca en el departamento de Lempira, donde conocieron como funciona el Programa Atención a Grupos Vulnerables en esta comunidad que es apoyada por Grupo Comidas (Yum's en Honduras) y el PMA.

Gracias a la campaña From Hunger to Hope que anualmente Grupo Comidas realiza en el país, se están beneficiando en esta comunidad 30 menores de 2 años, lo que ha permitido garantizar que la estrategia de los primeros 1,000 días sea un éxito.

Ruth Melchior Vip de Recursos Humanos YUM para Latinoamérica y el Caribe, compartió con las madres y menores beneficiados en tan importante visita, donde representantes de la Secretaria de Salud agradecieron tan importante apoyo que está cambiando la condición nutricional y el futuro de los niños y niñas de esa comunidad.



From Hunger to Hope tiene 4 años de estar siendo implementada en Honduras habiéndose recaudado a la fecha más de 470 mil dólares, durante la visita Ruth Melchior fue acompañada por Cesar Saucedo de operaciones de KFC, Carolina Romero - Capacitación, Ericka Enciso: Desarrollo y proyectos y Yerling Vallejos de Operaciones de Pizza Hut, así como representantes de Grupo Comidas en Honduras.

El Programa de Atención a Grupos Vulnerables llega a 174 Unidades de Salud donde se apoya a más de 105 mil beneficiarios indirectos, diseminados en 47 municipios de las zonas con mayor inseguridad alimentaria y nutricional, dentro de 8 departamentos del denominado corredor seco, entre los cuales están: Choluteca, Valle, sur de El Paraíso, sur de Francisco Morazán, La Paz, Intibucá, Lempira y Santa Bárbara.

Luchando contra el Hambre en el Mundo.



Programa Mundial de Alimentos



Boletín Informativo

Programa Mundial de Alimentos

HONDURAS

2013
enero

Inauguración Planta Procesadora de Granos UNESSELL

Esta moderna Planta Procesadora de Granos que beneficiará inicialmente a 1,186 pequeñas y pequeños productores de los departamentos de Lempira y Copan.

Ubicada en la Asociación UNESSELL en la comunidad de Las Flores, brindará servicios a 12 organizaciones de pequeños productores locales que tienen en conjunto una capacidad productiva de 15 mil quintales de maíz y 20 mil quintales de frijol por año. Los productores beneficiados son de los municipios de Gracias, Las Flores, San Manuel de Colohete, Lepaera, La Iguala en Lempira y San Juan de Opoa, San José de Copan, Veracruz, Dolores, San Nicolás, Nueva Arcadia la Jigua y Florida en Copan.



UNESSELL forma parte de las organizaciones beneficiarias del Proyecto Compras para el Progreso (P4P) del Programa Mundial de Alimentos (PMA), el cual promueve el aumento de la producción agrícola y el acceso sostenible a mercados fiables de pequeños productores/as agrícolas de bajos ingresos, para garantizar la seguridad alimentaria y mejorar sus ingresos y medios de vida.

Todo estos esfuerzos se han visto reflejados en la creciente capacidades comerciales de UNESSELL, estableciendo hasta la fecha, convenios de compra y venta de granos básicos por el orden de L. 6.3 millones, beneficiando a más de 1,186 familias comprendidas entre los departamento de Lempira y Copan.



Luchando contra el Hambre en el Mundo.



Programa Mundial de Alimentos



Boletín Informativo

Programa Mundial de Alimentos

HONDURAS

2013
enero

PMA busca fortalecer sinergia con Alcaldía de Comayagua

El aporte productivo de la región de Comayagua es de suma importancia para suplir las bodegas del Programa Mundial de Alimentos en Honduras.

El siete por ciento de los granos básicos que compra el PMA para la Merienda Escolar son adquiridos en el departamento de Comayagua, por lo que el Representante del Programa Mundial de Alimentos (PMA), Miguel Barreto, se reunió con los regidores y el vicealcalde de Comayagua con la finalidad de fortalecer el apoyo y mejorar las condiciones de los campesinos y a su vez incrementar las compras de cosechas a utilizar. Don Miguel Barreto destacó durante su reunión el potencial agrícola de Comayagua, por lo que buscan convertir a la zona en el granero para abastecer el proyecto con cobertura a nivel nacional. Los menores beneficiados con la Merienda Escolar llega a más de 96,000, además se distribuye alimento a Intibucá, La Paz y en unos meses a Lempira”.

En dos años y medio el PMA ha comprado en seis departamentos del país 400,000 quintales de granos básicos, de los cuales 28,000 quintales fueron adquiridos a productores de Comayagua. El vice-Alcalde Carlos Cruz manifestó que la idea es coordinar la selección de pequeños productores, que puedan insertarlos a los procesos de compras del PMA y mantener un nivel de coordinación para cualquier emergencia y focalizar la ayuda a los que más lo necesitan”, si mismo manifestó que la reunión fue muy importante ya que se beneficiará a los campesinos de la zona, en especial a los que cosechan en parcelas de pequeña escala.

Luchando contra el Hambre en el Mundo.



Programa Mundial de Alimentos